

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

21.11.2018

TISCHVORLAGE zum BKSA am 21.11.2018 im Rahmen der Haushaltsplan-Beratungen 2019 – Sportstätte Hochdahler Straße

Beschlussantrag

1. Die Verwaltung wird beauftragt mit den sportausübenden Vereinen der Sportanlage Hochdahler Straße ein Koordinierungsgespräch darüber zu führen wie der vorhandene Ascheplatz zukünftig bestmöglich für alle nutzbar umgestaltet werden kann. Im Fachausschuss wird das Ergebnis vorgestellt.
2. Vorsorglich werden 10.000€ mit Sperrvermerk für Planungskosten und den Umsetzungsbeginn in den Haushalt eingestellt. Eine Freigabe erfolgt entsprechend des Gesprächsergebnisses.

Begründung

Der Sportplatz Hochdahler Straße ist stark frequentiert. Dies hat zur Folge, dass sich zu Trainingszeiten des SSVg Haan 06 e.V. mehrere Mannschaften gleichzeitig den oberen Sportplatz teilen und somit keine optimalen Trainingsbedingungen vorliegen. Insbesondere im nachmittäglichen Zeitfenster kann dort von einer Überfüllung gesprochen werden. Es existiert bereits eine Warteliste für fußballbegeisterte Kinder und Jugendliche aufgrund der fehlenden Platz-Kapazität.

Der vorhandene Ascheplatz wird hingegen selten genutzt. Gründe dafür ergeben sich zum einen aus der Notwendigkeit ein weiteres Paar Sportschuhe nutzen zu müssen und zum anderen - gerade für die Kinder- und Jugendmannschaften - die Verletzungsgefahr hoch ist.

Da auch der HTV 1863 e.V. den Sportplatz nutzt, sollte mit beiden Vereinen gemeinsam besprochen werden wie eine Umgestaltung des Ascheplatzes aussehen könnte, um die Trainingsbedingungen zu optimieren, was wiederum zu einer Steigerung der Attraktivität der Sportstätte führt.



Annegret Wahlers
Stellv. Fraktionsvorsitzende



gez. Sonja Lütz
Sachkundige Bürgerin für die WLH im BKSA